
Câmara Municipal de Ouro Preto - 

ATA DA 46ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE OURO PRETO,
REALIZADA EM 09 DE AGOSTO DE 2012
 
Às nove horas e quarenta minutos do dia nove de agosto de dois mil e doze, na Câmara
Municipal de Ouro Preto, sob a Presidência do Vereador Leonardo Barbosa, Presidente
em exercício, iniciou-se a quadragésima sexta Reunião Ordinária desta Casa. O
Presidente solicitou à Vereadora Regina Braga, Secretária, que fizesse a chamada
inicial, à qual responderam os Vereadores Crovymara Batalha, Flávio Andrade, Leonardo
Barbosa, Regina Braga, totalizando quatro. Não havendo quórum regimental, o
Presidente solicitou à Secretária que fizesse a leitura do Expediente. EXPEDIENTE:
Convite da Prefeitura e da Câmara para a entrega de certificados de Conclusão do Curso
de Informática Básica aos alunos do Telecentro de Santa Rita de Ouro Preto no próximo
dia 10 no Salão Paroquial Felipe Turco em Santa Rita de Ouro Preto. Correspondência
do Coordenador de Sustentação ao Negócio GIDUR/BH - Gerência Filial de
Desenvolvimento Urbano, senhor Rodrigo Ribeiro Santos, e do Gerente Geral da
Caixa/Agência Ouro Preto, senhor José Paulo Porto Silveira, informando crédito de
recursos financeiros, sob bloqueio, no valor de R$ 34.560,00 (trinta e quatro mil,
quinhentos e sessenta reais). Requerimento da Vereadora Crovymara Batalha,
solicitando justificativa de sua ausência na Reunião Ordinária do dia 26 de junho. O
Presidente solicitou à Secretária que fizesse novamente a chamada, à qual responderam
os Vereadores Crovymara Batalha, Flávio Andrade, Leonardo Barbosa, Regina Braga,
totalizando quatro. Não havendo quórum regimental, o Presidente transferiu a Ordem do
Dia para a próxima reunião e encerrou a presente reunião. Às dez horas, desse mesmo
dia, o Vereador Maurílio Zacarias, Presidente, repetiu o mesmo procedimento que foi
feito pelo Vereador Leonardo Barbosa e reabriu a Reunião Ordinária, solicitando, assim,
à Vereadora Regina Braga, Secretária, que fizesse a chamada inicial, à qual
responderam os Vereadores Júlio Pimenta, Luiz Gonzaga, Maurílio Zacarias e Regina
Braga, totalizando quatro. Não havendo quórum regimental, o Presidente encerrou a
presente reunião. Segundo o livro de presença, estiveram ausentes da reunião os
Vereadores Maurício Moreira, Moisés Rodrigues e Silmério Rosa. Para constar, foi
lavrada a presente Ata que, submetida a Plenário, foi aprovada e assinada pelos
Vereadores Crovymara Batalha, Flávio Andrade, Luiz Gonzaga, Maurício Moreira,
Maurílio Zacarias, Regina Braga e Silmério Rosa.
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